
Title (en)
Timepiece with a hand-setting mechanism actuated by direct action of the pull-out piece

Title (de)
Uhr mit einem durch direkte Steuerung des Stellhebels betätigten Zeigereinstellmechanismus

Title (fr)
Pièce d'horlogerie avec mécanisme de mise à l'heure par action directe de la tirette

Publication
EP 0816954 A1 19980107 (FR)

Application
EP 97110100 A 19970620

Priority
FR 9607944 A 19960626

Abstract (en)
The time setting mechanism is mounted on a plate (P) and consists of a setting rod (1) which engages with a first pinion (21,24) and also actuates
an angled lever (5,6) to pivot about an axis (3). The end of the angled lever (7) has an inclined portion (8). When the time setting mechanism is not
in use a lay pinion (10) adjacent to the minute setting wheel (20) is held down by the angled lever (7) against the upward pressure of a blade spring
(15). In use, the inclined portion (8) of the angled lever (5,6,7) allows the lay pinion (10) to rise and engage with the minute setting wheel (20).

Abstract (fr)
Pièce d'horlogerie à affichage analogique comprenant un mécanisme de mise à l'heure par action directe d'une tirette (4) sur un renvoi intermédiaire
(10) mobile selon un arbre perpendiculaire au plan général de la platine (P) de ladite pièce d'horlogerie entre au moins une position neutre dans
laquelle ledit renvoi (10) est découplé d'une roue de minuterie (20) et une position de mise à l'heure dans laquelle il engrène avec ladite roue de
minuterie (20), ledit renvoi intermédiaire (10) étant déplacé de l'une à l'autre position par translation d'une tige de mise à l'heure (1) en étant sollicité
à sa base (12) par un moyen élastique (15) vers la position de mise à l'heure et étant amené en position neutre par un bras (7) de la tirette (4)
agissant directement sur la tête (11) du renvoi intermédiaire pour s'opposer au moyen élastique (15). <IMAGE>
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